

## ABSTRAK

Kenes Retno Palupi Absensi Sidik Jari (*Fingerprint*), Kompensasi Dan Produktivitas Terhadap Kinerja Karyawan Pt. Sinar Jaya Inti Mulya Pembimbing(1) H. Suwanto, S.E M.M (2) H. Suryadi<sup>2</sup>, S.E., M.M

Kata Kunci :Absensi Sidik Jari (*Fingerpint*), Kompensasi, Produktivitasdan Kinerja Karyawan

Dalam menghadapi era perdagangan bebas, persaingan antar perusahaan baik lokal maupun internasional semakin meningkat, sehingga di perlukan Sumber Daya Manusia yang memiliki pengetahuan, kemampuan dan keterampilan yang dapat memenuhi global tersebut.Hal ini memaksa setiap perusahaan harus dapat bekerja dengan lebih efisien, efektif dan produktif.Sumber daya manusia (SDM) merupakan aspek yang sangat penting dalam suatu perusahaan.Maka dari itu, suatu perusahaan harus mampu mengelola Sumber Daya Manusia dangan sebaik mungkin agar dapat meningkatkan produktivitas di dalam suatu perusahaan.Dengan produktivitas yang baik, maka suatu perusahaan dapat memenuhi target perusahaan yang sudah ditetapkan. Kinerja karyawan yang baik akan membantu karyawan untuk memenuhi target perusahaan juga membantu perusahaan untuk mendapatkan keuntungan. Namun, bila kinerja karyawan perusahaan menurun, maka akan merugikan perusahaan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Absensi Sidik Jari (*Fingerprint*), Pemberian Kompensasi, dan Produktivitas Kerja Terhadap Kinerja Karyawan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan data primer melalui penyebaran kuesioner dan wawancara. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 173 orang Karyawan. Penghitungan sampel menggunakan rumus Slovin diperoleh sampel sebanyak 121 responden yang diambil melalui teknik *Simple Random Sampling*.Variabel yang digunakan meliputi Absensi Sidik Jari (*Fingerprint*),Pemberian Kompensasi, Produktivitas Kerja, dan Kinerja Karyawan. Analisis data yang digunakan adalah regresi linear berganda dengan taraf signifikasi 5%.Hasil pengujian data menunjukkan Variabel Absensi Sidik Jari (*Fingerprint*) berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Karyawan.Variabel Pemberian Kompensasi berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Karyawan.Variabel Produktivitas Kerja berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Karyawan.Uji simultan F secara bersama-sama Absensi Sidik Jari (*Fingerprint*), Pemberian Kompensasi dan Produktivitas Kerja berpengaruh secara simultan terhadap Kinerja Karyawan.